

Système de chauffage	400.00
	\$7,021.19

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'opérer le virement des balances de crédits ci-dessus pour être appliqué aux fins ci-après, savoir:

HOTEL-DE-VILLE

Combustible	\$ 300.00
Uniformes	25.00
Ameublement	1,600.00
Fournitures et menues réparations	300.00
Réparations aux tourelles	112.55

BATISSES MUNICIPALES

Combustible	790.00
Maison de Réceptions	290.00

BAINS PUBLICS

Uniformes	3.64
--------------------	------

ANNEXE

Combustible	1,400.00
Fournitures et menues réparations	2,200.00

\$7,021.19

34.—(24226) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant le paiement des comptes ci-après pour conférences données sur l'Hygiène des Enfants et la Tuberculose, savoir:

Dr J. L. O. Poliquin, 1 conférence	\$ 5.00
Dr J. C. Bourgouin, 3 conférences	30.00
Dr A. K. Malouf, 6 conférences	69.00
Dr E. G. Asselin, 1 conférence	8.00
Dr J. N. Chaussé, 4 conférences	51.50
M. Armand Patenaude, opérateur, 6 conférences	18.00

\$180.00

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, à même le crédit de \$3,000 voté pour Conférences.

35.—Soumise une communication de Son Honneur le Maire, transmettant un rapport du Chef du Département des Incendies, concernant des billets de pesée qui ont été acceptés par certains officiers de son département, contrairement aux ordres du Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

36.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à vendredi, le 11 du mois courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Heating system	400.00
	\$7,021.19

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To vary the balance of the above mentioned appropriations and apply the same to the hereunder mentioned purposes to wit:

CITY HALL.

Fuel	\$ 300.00
Uniforms	25.00
Furniture	1,600.00
Supplies and minor repairs	300.00
Repairs to turrets	112.55

MUNICIPAL BUILDINGS.

Fuel	790.00
House of Receptions	290.00

PUBLIC BATHS.

Uniforms	3.64
-------------------	------

ANNEX.

Fuel	1,400.00
Supplies and minor repairs	2,200.00

\$7,021.19

34.—(24226) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending the payment of the following accounts for lectures given on Infantile Hygiene and Tuberculosis, to wit:

Dr. J. L. O. Poliquin, 1 lecture	\$ 5.00
Dr. J. C. Bourgouin, 3 lectures	30.00
Dr. A. K. Malouf, 6 lectures	69.00
Dr. E. G. Asselin, 1 lecture	8.00
Dr. J. N. Chaussé, 4 lectures	51.50
Mr. Armand Patenaud, operator, 6 lectures	18.00

\$180.00

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts ex-appropriation voted for Lectures.

35.—Submitted a communication from His Worship the Mayor, transmitting a report from the Chief of the Fire Department, concerning weighing tickets which were accepted by certain officials of his department, contrary to the orders of the Board.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be received.

36.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Friday, the 11th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *